

Personal Cooling Systeme

Wieso Systeme zur Körperkühlung ?

- Um eine Leistungssteigerung zu erhalten
- Um Schmerzen zu lindern
- Kommunikations-Geschwindigkeit der Nerven
- Körperkontrolle
- Wenn Schwitzen nicht funktioniert

Anwendungsbereiche:

- Medizinische Anwendungen
z.B. bei MS-Patienten
- Sport / Freizeit
- Arbeitssicherheit, Feuerwehr, Militär

Vorteile:

Durch unser System können Sie unter Ihren (atmungsaktiven) Kleider die Kühlkleider tragen. Die textilen Kühlelemente sind leicht und flexibel. Es entsteht für Sie eine sanfte, permanente Kühlung welche die Hauttemperatur um ca. 4° C reduziert. Sie haben eine kleine thermische Isolation, können kontinuierlich oder punktuell betrieben werden.

Die Produktion unseres Unternehmen ist in der Schweiz.

